

do se aprecia para el mes de julio una notable disminución del número de bodas celebradas, que perdura aún en la actualidad.

Si el esquema nupcial de estacionalidad de la comarca lo comparamos con el que se aprecia en el gráfico 3, para toda la provincia, obtenemos similares conclusiones. Se advierte, no obstante, un alza durante los meses primaverales, de manera más notable que la señalada en el municipio de Yeste durante el mismo período. Necesariamente, se hecha en falta un estudio de la provincia más detenido y exhaustivo.

CUADRO N.º 1: MOVIMIENTO ESTACIONAL DE LOS MATRIMONIOS EN LA PROVINCIA DE ALBACETE (1)

	1863	1901	1954	1974
ENERO	13.8	37.3	-17.8	-15.9
FEBRERO	53.9	72.3	-32.0	-44.6
MARZO	-54.6	-61.0	-15.3	-4.7
ABRIL	-15.1	-7.3	-23.3	1.4
MAYO	35.5	-9.6	12.9	-1.4
JUNIO	40.8	3.4	-28.9	-9.4
JULIO	-46.0	-56.5	-61.3	-10.3
AGOSTO	-50.6	-20.3	-25.4	54.0
SEPTIEMBRE	-13.1	9.0	48.4	48.4
OCTUBRE	5.9	-13.5	21.2	-17.4
NOVIEMBRE	87.5	115.2	40.1	-37.1
DICIEMBRE	-52.6	-67.2	79.8	35.2

Fuente: Estadísticas del Movimiento natural de la población, (véase nota n.º 9).

(1) Porcentajes de desviación respecto de la media mensual de cada año.

GRAFICO 3: MOVIMIENTO ESTACIONAL DE LA NUPCIAS EN LA PROVINCIA DE ALBACETE

